

平成24年(2012年)10月29日(月曜日)

## 本場フィンランドで 「サンタさんへの手紙」展



山口県の子どもたちから  
「サンタさんへの手紙」を  
読むサンタクロース  
ス㊣とサンタ中央  
局のカトウヤ局長  
が訪問した。

山口県に昨年の  
十二月十七日サン  
タクロースが訪  
問、大勢の子どもたちと  
交流を持った。



サンタクロース中央郵便局

日本・フィンラ  
ンドサンタクロー  
ス協会(宮田仁美  
谷田四一〇-A-F・  
度に行つた「サンタさ  
んへ手紙を書こう! 手紙  
を書いてサンタを街に呼  
ぼう」企画では、  
一万四千三百六十  
八通のはがきを送  
り全国一位となっ  
た山口県に昨年の  
十二月十七日サン  
タクロースが訪

問、大勢の子どもたちと  
交流を持った。  
今回、日本の子どもた  
ちの「サンタさんへの手  
紙」を見てもらおうと本  
場フィンランドのサンタ  
クロース中央郵便局で  
「サンタさんへの手紙展  
示会」が十月十日から三  
十一日まで開催されてい  
る。展示しているのは、  
山口県の子どもたちが書  
いた作品から選ばれた二  
百十点。

世界各国からサンタ中

央局を訪れた多くの人々  
から、「サンタ  
さんへの手紙」を  
読むサンタクロー  
ス㊣とサンタ中央  
局のカトウヤ局長  
品は日本に戻り次第、山  
口市内で公開の予定だ。

